

平成30年6月5日

朝礼の話

おはようございます。

体育会お疲れ様でした。実行委員を始めみんなの素晴らしい演技有難うございました。

さて、話は変わりますが、昨日、病院の売店で面白い薬を買ってきました。「こそ丸^{がん}」を紹介します。この薬の成分は、愛情、謙虚、感謝、元気でできているそうです。飲む時には、「〇〇がおればこそ」と唱えながら飲むそうです。例えば、「友達がおればこそ」、「親がおればこそ」などです。注意書きに「自分がおればこそ」とか「俺がいればこそ」とは決して唱えないでくださいと書いています。

人は、どこかで周りの人に支えられているものです。例え、苦手な人や気が合わない人であっても、どこかで支えてくれたり、自分のことを助けてくれているかもしれません。

反対に、自分にはそんなつもりがなくても、もしかしたら自分の一言が誰かを傷つけているかもしれません。

今週は、「いじめを考える週間」です。苦手な人の意見にもちょっと耳を傾けたり、相手に話す前に相手のことをちょっと考えたりすることで、よりよい中学校生活を送れるのではないのでしょうか。そんなことを意識する1週間にしましょう。